

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUEBEC

---

---

### La prière des enfants

Saint Philippe de Néri se servait des enfants pour assurer le succès de ses retraites et vaincre toutes les résistances.

Quand les pécheurs résistaient au zèle de ses prédications, il allait, une clochette à la main, appeler les enfants à la prière; puis, agenouillé avec eux devant le Saint-Sacrement, il leur faisait dire : Jésus, mon Sauveur, ayez pitié des pauvres pécheurs. — Il appelait les enfants ses *aides-de-camp* pour la conversion des pécheurs.

Saint François-Xavier, Saint Vincent de Paul, Saint François de Sales et une foule d'autres faisaient la même chose.

« Mais, disait un jour un père de famille à un prêtre, vous parlez de l'excellence de la prière des petits enfants...; ils ne savent pas ce qu'ils disent... — Ah ! monsieur, lui fut-il répondu, si cet enfant qui joue à vos pieds venait, un bouquet à la main, vous débiter, le jour de votre fête, quelque compliment enseigné par sa mère, dites, n'en seriez-vous pas touché ? »

La réponse du père est facile à deviner.

Le service de ces aides-de-camp n'est-il pas considéré trop souvent comme inutile ?

---

### Chronique de la "Semaine Religieuse"

Nous l'avons déjà dit, incidemment, le système des écoles séparées, dans les Territoires du Nord-Ouest, est virtuellement aboli. On a beau épiloguer, prétendre que les ordonnances de 1888 et de 1892 se ressemblent comme deux sœurs jumelles, le fait brutal que nous venons d'énoncer n'en subsiste pas moins.

C'est ce que Mgr Taché démontre jusqu'à l'évidence, dans un « Mémoire sur la question des écoles, en réponse au rapport du Comité de l'Honorable Conseil Privé du Canada. »